



Puqueldón lleva una semana sin médicos por estar con licencia

Recién el miércoles podrían retornar los profesionales de la atención primaria quienes los cuales tampoco han podido ser reemplazados por falta de interés.



a que los pacientes deben salir a buscar atención a Chonchi o Castro.

MUNICIPIO

El alcalde de Puqueldón, Alejandro Cárdenas, salió al paso de la compleja situación provocada por la ausencia de los médicos contratados por el Servicio de Salud Chiloé.

Hasta la jornada de este lunes se cumplían seis días sin que los usuarios de esta comuna isleña dispongan de profesionales para atender en el Cesfam.

Cárdenas manifestó que **“supuestamente el día miércoles deberían retornar al servicio dos médicos que están con licencia médica en este rato y también estamos haciendo las gestiones para contratar a otros médicos, suplir lo que tenemos en este rato con licencia, pero el problema es que somos una comuna isla y no todos quieren venir a trabajar a Puqueldón”**.

La autoridad lamentó que dos médicos que se habían gestionado para reemplazar a sus pares con licencia hayan desistido de viajar hasta Lemuy.

“Un médico que venía de Concepción a última hora manda un correo a nuestro jefe de corporación diciendo que no va a venir, entonces hay poca seriedad también teníamos otro médico de Achao y ayer (domingo) mandó un correo en la noche diciendo que no iba a poder venir, entonces imagínese el nivel de compromiso que existe con una comunidad”, criticó el alcalde.

Mientras tanto desde el municipio se realizan las coordinaciones con el Servicio de Salud Chiloé ante la eventualidad de que los tres médicos con licencia no retornen el miércoles y se prolongue aún más esta problemática en perjuicio de los usuarios.

Un malestar creciente existe en la comunidad de Puqueldón en isla Lemuy debido a que los tres médicos que atienden en el Centro de Salud Familiar, Cesfam, llevan una semana con licencia.

Ausencia que tuvo que haberse resuelto el jueves de la semana pasada en atención a las necesidades en salud que plantean en forma diaria los usuarios del mundo rural y que hasta el

momento no ha arrojado luces por una solución.

La presidenta de la Unión Comunal de Juntas de Vecinos, Marisol Santana, lamentó el prolongado tiempo que ha transcurrido por la falta de médicos provocando un evidente malestar y preocupación en la comunidad.

“La verdad que súper mal, súper riesgoso sabiendo que somos una comuna-isla donde la mayoría de los pacientes somos pacientes crónicos, además estamos en el peak de las enfermedades respiratorias, es muy grave lo que pasa”, sostuvo la dirigente.

La representante social explicó que realizar un traslado o viajar desde isla Lemuy hacia otro centro asistencial reviste más de una complejidad para los pacientes y sus respectivas familias.

Frente a la ausencia de doctores, Marisol Santana, agregó que **“es súper raro porque de tres médicos, uno que se enferme o dos que se enfermen y de allí que sean los tres profesionales es algo muy sospechoso y nosotros no damos credibilidad”**.

Su par de la Agrupación de Pacientes Oncológicos de Puqueldón, Jovita Hernández, no ocultó su inquietud frente a este problema que afecta a la población cuando requiere de atención médica en la comuna.

“Esto no podemos dejarlo así, ya llevamos una semana sin atención, imagínese cómo puede el servicio (de salud Chiloé) dejar una comuna sin ni un solo médico, a quién reemplace ahora, y la coincidencia, no entiendo por qué los tres médicos se fueron juntos y que nunca había ocurrido” afirmó.

Ambas dirigentes pusieron el acento frente a un caso de urgencia que requiere de un médico sumado



CENTRO MEDICO ECOSUR

CONVENIOS: ISAPRE / FONASA / PARTICULAR

www.centromedicoecosur.cl

- RESONANCIA MAGNETICA
- SCANNER
- SERVICIO COMPLEMENTARIO DE ASISTENCIA PARA RESONANCIA/SCANNER
- MAMOGRAFÍA
- RADIOGRAFÍA: DRA. JASNA URRINA / DRA. DANIELA BRACHO
- ECOGRAFÍA GINECOLÓGICA: DR. MIROSLAV YURAC / DR. ARIEL ROIZMAN
- ECOCARDIOGRAMA: DR. PEDRO LÓPEZ
- HOLTTER DE PRESIÓN, HOLTTER ARRITMIA Y ELECTROCARDIOGRAMA